



Los 16

representantes de organismos estatales, miembros de la Comisión de reforestación en **Mayarí**, califican al 2022 como año complejo y de elevados retos para el cumplimiento de lo pactado.

Análisis de expertos, señalan que no obstante el índice de boscosidad en poco más del 52 por ciento, el territorio enfrenta el desafío de cumplir los planes ante el déficit de recursos y sostener el trabajo de reforestación de la cuenca hidrorreguladora del río Mayarí.

***La plantación y mantenimiento forestales; así como la preservación y rehabilitación de los recursos naturales constituyen prioridad en el municipio, señalan los encargados de la tarea.***

De los 21 indicadores evaluados en el territorio durante el presente año, solo siete son cumplidos, y los principales escollos están en la producción de posturas, fomento de bosques, plantaciones y mantenimiento de las mismas.

Aunque hay avances en el procesamiento de semillas, llenado de envases, talas sanitarias, caminos forestales, raleo y reconstrucción y enriquecimiento de los bosques, aún no satisfacen la demanda según los planes.

La falta de combustible para el traslado del personal y materia prima, incidieron de forma negativa durante el periodo, hecho que limitó las tareas de manejo en las áreas.

***Entre los trabajos asumidos, resaltan las acciones para contrarrestar o minimizar los efectos de incendios forestales, por lo que recibieron mantenimiento más de setecientos kilómetros de caminos y trochas.***

Durante los 11 meses transcurridos de 2022, fueron extinguidos tres incendios, los cuales dañaron poco más de 20 hectáreas y causaron un impacto económico que supera los tres millones de pesos.

Como parte de las actividades preventivas en aras de evitar siniestros, están activos cincuenta vigías, ubicados en lugares de mayor vulnerabilidad; y ofrecen capacitación a cinco brigadas contra incendio, integrada por personal profesional y voluntarios.